

5月13日

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区①

地区名	場 所	気付いたこと		備 考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 1 本郷 白山	日進中学校 近くの橋 (中学校寄 り)	給食センターに続く狭い道の車の出入りが多いのと、学校前までの歩道が狭いので雨の日は特に広がって歩かないよう注意が必要。橋を横に広がって歩く生徒がいたので、声掛けが必要。	雨のためお互い挨拶をしっかり大きな声でできない場面もありましたが、生徒さんから挨拶をしてもらえることもあったのもっと増えるとよいと思います。	
K1 本郷白山	白山交差点	横断歩道の線が薄くなっている。 信号ギリギリで通る車もあるので気を付ける。 高校生の自転車も多く通るので、すれ違いに気を付ける	挨拶をして返してくれる子、挨拶をする前に先に挨拶をしてくれる子がいました。	
K 3 石兼 岩根 岩根西	山本ふとん 店を上がっ た三叉路	道幅が狭いうえ、雨の日の傘や自転車の通行で注意が必要	こちらから挨拶をすると、返してくれました。	
K 4 ケカチ 南口 北高上	ポスト近く 五叉路付近 (エトワス 側)	歩道が狭いのに待ち合わせをする子が多く、傘のせいもありますが車道に出る子もいて車と接触しそうな場面もあり危なかった。雨の日は傘も邪魔になり、ポスト前が込み合いました。雨の日に限り当番の立つ場所を考えたほうがよいかもしれません。	挨拶をしてくれる子は数人でした。	

		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K5 新ラ田 神明	エトワスに向かう横断歩道	ここの横断歩道は信号機もなく通勤通学の時間帯には新ラ田方面、エトワス方面からの直進、右左折などいろいろな方向から多くの車、高校生の自転車が多いのでかなり危険だと思いました。雨の日のは特に交通量が多くなり特に注意が必要と思いました。ほとんどの生徒はいったん止まり安全確認をしてから横断して、慌てて無理な横断をする子はいませんでした。	ほとんどの生徒が声をだして挨拶をしてくれました。声をだして挨拶ができない子は、笑顔で返してくれたり、会釈をしてくれました。自分から進んで笑顔で挨拶をしてくれる子もいました。	
K7 市場町側	岩崎北交差点	雨だったこともあり、いつもより交通量が多く、赤信号ぎりぎり右折車も多かった。中学生は信号を見てきちんと止まるが、自転車の高校生はスピードを出して信号の変わり際に渡っている姿もあり危険に感じた。地域の安全運動の方もいて、雨の中での登校を手厚く見守れたと思う。	基本的には声掛けをすると、笑顔で返してくれる子が多かった。	
K9 梅ノ木	弘法堂前	交通量が多く、見通しが悪いため危険。 今日は雨だったため、傘さしで余計に危ないなと感じた。 道路幅も狭いため、車同士がすれ違うのも注意が必要。 生徒たちは左右確認して通行していた。 地域の方々と協力し見守れたらよいと思う。	挨拶を返してくれた子は少なかったけれど、「いってらっしゃい、気を付けてね」と声をかけると会釈してくれる子は多かった。	
K10 岩藤 阿良池	鳥居製作所 近く十字路 交差点	雨でいつも通る生徒は少なかったけれど、車の交通量が多くスピードが出ている車もありました。	私より先に挨拶をしてくれました。	
K11 竹田みた け小林グ リーンハ イツ	北小学校前 横断歩道付 近	横断歩道の線が薄くなっています。 狭い道ですが、朝は車が多く、スピードも速い印象を受けました。 この横断歩道を渡って登校する子はいないようでした。	車の少ない、一本中の道を歩いていく子が多いのか、あまり挨拶はできませんでした。 立つ場所を再検討してもよいかもしれません。	